

SE ACABA EL TIEMPO PARA POSTULAR

Últimos días para que párvulos del Maule concursen por un viaje a la NASA

TALCA. Comienza la cuenta regresiva, porque en menos de un mes, vence el plazo para que pequeños que asisten a educación parvularia, se inscriban para ganar un viaje al Centro Espacial Kennedy de la NASA con todos los gastos pagados y vivan una gran experiencia en Estados Unidos, junto a su apoderado.

La Fundación Educacional Oportunidad, informó que en la Región del Maule ya son 1.116 niños inscritos para participar en este concurso, precisando que aún hay tiempo para que más familias maulinas completen el formulario disponible en www.hazquedespeguen.cl

“Haz que Despeguen”, campaña generada por este organismo busca reconocer el esfuerzo de las familias por incentivar a los pequeños a ir al jardín y a la escuela, en forma regular, producto de que es un hábito clave para el aprendizaje y desarrollo integral de los niños.

REQUISITOS

Pueden participar pequeños matriculados en prekínder o kínder de establecimientos públicos o subvencionados del país. El premio incluye el viaje a la NASA en Estados Unidos, con todos los gastos pagados, tanto para el niño como su apoderado y que el plazo

para postular es hasta el 30 de junio. Asimismo, la Fundación informó que en esta versión, también se

incorpora, un viaje para duplas educativas de aula, donde en la región, ya existen 46 inscritas.



Pequeños del Maule, de establecimientos educativos municipales y subvencionados, tienen plazo hasta el 30 de junio para postular a este concurso.